



La lettre de l'IRFAM (Institut de Recherche, Formation et Actions sur les Migrations) N° 40-41  
- Mars 2015



Le nouveau dispositif d'accueil des primo-arrivants en développement tant en Wallonie qu'en région bruxelloise a pour objectif l'accompagnement des bénéficiaires, à titre individuel, afin qu'ils puissent mener leur vie en Belgique de manière autonome et accroître leur participation sociale, économique et culturelle.

Ce numéro souhaite alimenter ce débat en donnant au lecteur l'occasion de découvrir des situations similaires qui se vivent ailleurs ou de se rappeler de la situation wallonne juste avant la mise en œuvre du dispositif pour PA. D'autres articles présentent des initiatives innovantes qui ont cours ici et maintenant. Ces analyses peuvent contribuer à la compréhension et à l'appréciation de la question de l'accueil des PA ; elles peuvent aussi inspirer plus de souplesse et de créativité dans l'application des dispositifs.

Accéder à [Primo-Arrivants: la lettre de l'IRFAM - Diversités et Citoyennetés](#)

A LIRE SUR LE MÊME SUJET :

« [Accueil des migrants à Bruxelles. Faire société ?](#) », BIS n°170, décembre 2013, CBCS asbl.





*Diversités et Citoyennetés*

# PRIMO-ARRIVANTS

